

ごちそうに舌つつみ

＝老人クラブゲートボール大会＝

穏やかなゲートボール日和となつた3月15日(金)、老人クラブゲートボール決勝大会が本町ゲートボール場で行われ、予選を勝ち進んできた8チームが、日ごろの練習成果を競いました。

昼食は会場隣のフタバ保育園のお別れ会に招かれ、焼きそばやホットドックなど、たくさん用意されたごちそうに子どもたちと舌つつみをうち、キャンデイのお土産をいただいたり楽しい一日を過ごしました。

栗山チームがV

2月17日(日)、海洋センターで第20回婦人バトミントン大会が行われ、個人戦に26チーム(52名)、団体戦に9チーム(58名)が参加。

お母さんたちは、小さな羽根を夢中で追いかけていました。そばでは、子どもたちも負けじとばかりラケットを振っており、終始笑いの中で熱戦が展開されました。



みことなプレーに拍手がっさい

- 大会結果 (敬称略)**
- 団体戦**
- 優勝 栗山チーム
 - 準優勝 上堺Bチーム
 - 第3位 長倉Bチーム
- 個人戦**
- 優勝 新井・押尾組(栗山)
 - 準優勝 伊藤・金沢組(上堺)
 - 第3位 志摩・中谷組(栗山)
- 杉田・渡辺組(上堺)

ラデッシュが2連覇



男性顔負けの強烈なスパイク

第14回婦人バレーボール大会が3月17日に行われ、昨年に引き続きラデッシュが2連覇に輝きました。

- この大会は、ふだんスポーツをすることの少ないお母さん方の健康づくりを目的に行っているものです。
- 参加したみなさんは、鋭いスパイクやフライングレシーブなど、好プレーのなかで心地よい汗を流しました。
- 大会結果**
- 優勝 ラデッシュ
 - 準優勝 横芝クラブ
 - 第3位 栗山チーム



子どもたちといっしょの昼ごはんは格別

- 大会結果**
- 優勝 鳥喰上新田チーム
 - 準優勝 屋形共楽会チーム
 - 第3位 栗山Aチーム

強い子どもに育てよう

—文化講演会で作家の藤原いきん—

藤原さんは長野県茅野市出身。子どもの頃の貧しさ、苦学に終始した学生時代、そして戦争当時の厳しさなど、自分自身の生いたちをふり返りながら「どんなときにでも、強く生きていける子どもを育てることが大切だ。」と、作家ならではの(?)の淡々とした口調で講演されました。

会場内は、講演に圧倒されたかのようで、ときには涙ぐむ人も……。



うしろ顔は子どもの頃を回想しているよう

町文化会館 3/17